

Le légendaire ancien capitaine des Lions Indomptables ,Samuel Eto'o, sera obligé de quitter la caravane après l'étape de l'Ouest, à cause d'une contrainte de dernière minute et surtout d'un agenda fort chargé.

Après l'étape de Douala, Milla, Eto'o, Song, Djitap, Mboma, Bell, Diouf, et autres stars du ballon rond étaient dans la région de l'Ouest hier. Ils font partie de la prestigieuse délégation conduite par le Ministre d'Etat, Secrétaire General à la Présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh, dont le but est de visiter les infrastructures hôtelières, sportives, aéroportuaires et hospitalières, en prélude à la CAN 2021.

Ils ont séjourné au Tagidor Garden de Bangou, dans les Haut-Plateaux, du dimanche 17 au lundi 18 Octobre 2021. Le site touristique devant accueillir le Sénégal pour cette phase finale de la CAN.

Retournée lundi soir à Yaoundé par vol spécial, la délégation s'envolera après une trêve de trois jours, pour Garoua au Nord, avant de terminer son périple par l'étape de Buea-Limbe dans le Sud-Ouest.

Seulement, entre temps et pour des raisons indépendantes de sa volonté, Samuel Eto'o prendra congés du reste du groupe envoyé par le président Paul Biya.

Le quadruple ballon d'or africain, selon nos sources, ne sera pas dans la Région du Sud-Ouest notamment. Ceci à cause d'une contrainte de dernière minute et surtout d'un agenda fort chargé. Samuel Eto'o s'est poliment excusé auprès du Ministre d'Etat, Ferdinand Ngoh.

Son jet privé le ramènera en Europe pour d'autres obligations personnelles.